



DURANTE EL MES DE DICIEMBRE, EL CONTENIDO DEL PROGRAMA RADIAL EL AYUNTAMIENTO CONECTADO CON EL PUEBLO, SE BASÓ EN LO SIGUIENTE

En el marco de éste último mes del año, mediante el espacio El Ayuntamiento Conectado con el Pueblo, que transmitimos desde la 107.9 FM de la emisora comunitaria Radio CTC, informamos a la audiencia del encuentro que sostuvo el alcalde José Miguel Méndez Restituyo, con los docentes y estudiantes de los sectores Paraíso I y Quinto Centenario, donde compartieron el espíritu de la navidad y entregaron un reconocimiento al edil, por mantener su compromiso con la educación.

También abordamos la jornada de bacheo que dispuso la alcaldía en diversos barrios del municipio, gracias a la colaboración del senador Gustavo Lara, la gobernadora de la provincia San Cristóbal, Pura Casilla, y el respaldo del gobierno central.

Nos referimos además, al proceso de apertura de sobres, como parte del desarrollo de adjudicación de varias obras sometidas a comparación de precios, procedimiento que se realiza a través del sistema electrónico de contrataciones públicas.

Entre las obras adjudicadas tenemos construcción cancha en La Torre, construcción aceras y contenes Colina 2 acondicionamiento de terreno y construcción de cancha Paraíso 2, pozo filtrante La Guázuma, pozo filtrante Invi Cea, aceras y contenes sector El Edén.

Detallamos el tema del lanzamiento y presentación de los alcaldes pedáneos, donde además fueron reconocidos por el trabajo que realizan en sus diferentes barriadas, mediante un acto basado en el fortalecimiento comunitario y la trayectoria de servicio.

De igual manera, señalamos los picazos que dio el incumbente para la construcción de canchas en La Torre y Paraíso II, así como los aportes para la construcción de las iglesias de La Guázuma y Los Lirios.

Hicimos mención de la participación de Luis Pavolo, en el trigésimo aniversario del Movimiento Campesino Dominicano.

En fin, compartimos con nuestros amados oyentes, todo lo concerniente a las distintas actividades que realizó el cabildo municipal durante el mes # 12 del año, como fue la fiesta a los colaboradores del ayuntamiento, el programa de bacheo en diversos lugares de Villa Altagracia, los picazos en varios puntos del municipio, y por supuesto el tema de nunca acabar en el año completo, las orientaciones sobre como manejar los desechos sólidos, como clasificarlos y cuando debemos sacarlos para su recogida por parte del ayuntamiento.

Y como es costumbre, en el último programa de los 365 días que nuestro gran Señor y creador nos regala, de parte del alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), junto a su equipo de trabajo, pedir a Dios un feliz y bendecido año nuevo a cada munice, al país, y al resto del mundo.

Feliz 2026.

